

26 SEPTEMBRE 1970 .-

AUDELANGE .- (39)  
oooooooo

Heure : 19 h 30

Rentrant chez lui, M. FERROT aperçut une lumière qu'il prit tout d'abord pour une étoile. Il ressortit quelques instants plus tard pour l'observer à nouveau il s'aperçut que " l'étoile " avait énormément grossi se présentant comme une sorte de grosse boule d'un rouge-orangé très joli, se tenant immobile au-dessus d'un moulin situé sur une île séparant le Doubs du canal du Rhône au Rhin.

M. FERRIN l'aperçut à ce moment, et la décrit comme une petite lune, environ le 1/10 de notre satellite ayant ses couleurs au couchant. L'objet demeura immobile tout le temps que les témoins restèrent à le regarder, semblant se situer à 30 ou 40 m de haut.

M. Tyrode ajoute " assez peu probable pour une soucoupe volante, ne paraît pas non plus être un astre..?"

(Information M. Tyrode)